

Fecha:27-09-2024Pág.:11Tiraje:Sin DatosMedio:Semanario TiempoCm2:743,1Lectoría:Sin DatosSupl.:Semanario TiempoFavorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: INSPIRĂ MUJER: un nuevo gremio que busca empoderar el emprendimiento femenino en la región de Coquimbo



## INSPIRA MUJER: un nuevo gremio que busca empoderar el emprendimiento femenino en la región de Coquimbo

En La Serena, con la participación de importantes autoridades, líderes regionales y un gran número de empresarias, se realizó el lanzamiento oficial del gremio Inspira Mujer, una asociación de 21 mujeres emprendedoras y empresarias de distintos rubros que buscan alcanzar el éxito a través de la colaboración, el trabajo en red y la sororidad.

Miriam Soledad Urzúa, presidenta de este asociación, sostuvo que "la conformación de este gremio es un hito a nivel regional y buscamos fomentar el trabajo colaborativo y la ge neración de alianzas entre el mundo privado y público para hacer crecer nuestros negocios (...), pienso que vamos a llegar muy leios, es nuestro momento de equiparar la cancha, vamos a caminar juntas, con nuestros valores inclusivos, y así crecer v ser un aporte al desarrollo regional". Con estas metas en mente, espera que muchas mujeres empresarias puedan sentirse acogidas y unirse a esta inédita iniciativa.

Esta organización surge como resultado de la escuela de Fortalecimiento Femenino del Centro de Negocios Sercotec La Serena y con la participación y experiencia de mujeres dedicadas a emprendimientos de cosmética, textil, consultorías, banquetería, astronomía, construcción, entre otros.

Carolina Riquelme, jefa del Centro de Negocios Sercotec La Serena, sostuvo que Con la meta de disminuir brechas de género y consolidar negocios liderados por mujeres, nace este organismo que está fomentando el trabajo colaborativo y la generación de alianzas.

"para nosotras es un hito muy importante que nos llena de orgullo, satisfacción y emoción. Sabemos que a través del trabajo colaborativo y asociativo se logran muchas cosas, qué mejor que de la mano de un grupo de mujeres que han decidido tomar esta iniciativa de constituir un gremio para poder desarrollar una serie de proyectos e iniciativas, sabemos de las brechas de género existen y como Centro de Negocios Sercotec La Serena tenemos el desafío de ir aportando en su disminución. Creemos que a través del gremio vamos a poder cumplir estos objetivos y lograr mucho mejores resul-

## Grandes Metas

La seremi de Economía, Pía Castillo, en la oportunidad, indicó que "la formación de esta asociación gremial, creada por mujeres de la Región de Coquimbo, emprendedoras de diversos rubros, nos demuestra que, cuando las mujeres se inspiran, se apoyan y se asocian, pueden lograr cosas fantásticas. Este gremio reúne a mujeres de las 15 comunas de la región de las estrellas y de nuestra Premio Nobel Gabriela Mistral quienes, inspiradas por fortalecer sus negocios y generar una red de apoyos, pues muchas son jefas de hogar, trabajan en cooperación y colaboración".

Además, "la creación de Inspira Mujer va muy de la mano con el trabajo del Gobierno del Presidente Gabriel Boric por promover los liderazgos femeninos en la economía", añadió Pía Castillo, quien recordó que se han presentado diversos proyectos de ley que otorgan más espacios de protagonismo y crecimiento a las mujeres que lideran empresas,

como Más Mujeres en Directorios, o la modificación a la Ley de Compras Públicas. "Felicito a Inspira Mujer y espero que muchas más mujeres se unan y trabajen en cooperación en este espacio de asociatividad y sororidad", concluyó.

Karina Salas, representante de la Brújula Incuba, añadió que la conformación de este gremio es un "hito para la región de Coquimbo", ya que sigue el camino de lo que se debe hacer para disminuir las brechas de género. "Unir fuerzas entre nosotras hace que cada una tenga mayor valor, espero que muchas otras mujeres de la región que vean esto se motiven, se junten con otras y aprendan de cómo formar asociaciones para ser más fuertes".

En el lanzamiento de este gremio participaron importantes autoridades de Gobierno, como la seremi de Economía, Pía Castillo, y la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Camila Sabando; además de los directores regionales de Sercotec y de Corfo, Pascal Lagunas y Andrés Zurita, respectivamente, quienes junto a representantes de organismos públicos y privados, firmaron un compromiso para trabajar por la promoción, el crecimiento y desarrollo integral de las mujeres empresarias de la región, impulsando la colaboración, el aprendizaje y la innovación.

